

2019年
9月号



みんなで作る子育てひろば

深川北みずべかわらばん

NO.174



「おみこし わっしょい」

今年は長い雨が続く梅雨となりましたね。そして梅雨明け宣言とともに太陽がさんさんと降り注ぐ真夏に突入しました。夏の間もたくさんの親子が遊びにきてくださり賑やかなひろばとなりました。

さて、先日の土曜日に森下二丁目町会のこども神輿が開催され、みずべの前の道にもお神輿が通りました。「わっしょいわっしょい」こどもたちや大人の掛け声が賑やかに響き渡りひろばで遊んでいた親子もお神輿を一目見たいと玄関を出ていくと、町会のみなさんのご厚意でお神輿にも少し参加させて頂いたり、お稲荷さんをご馳走になりました。みずべのこどもたちも、地域の方と一緒に楽しむことができました。参加したこどもたちのとびっきりの笑顔を見ると、改めてこの深川の地域のあたたかさや未来を創るこどもたちへの熱いメッセージが伝わってきました。ありがとうございました。

まだまだ残暑の厳しい季節が続きます。体調を整えながらこれから迎える秋の実りを楽しみに過ごしたいと思います。

山澤 美津子



ひろば通信

8月のひろばのある日、Hちゃんがお母さんとあそびに来てくれました。少し恥ずかしがり屋さんのHちゃん。最近ひろばに慣れ、お母さんから離れてひろばでおままごとをしたり、好きな遊びを見つけて楽しそうに遊んでいます。

その日は誕生日ということで、『ハッピーバースデー♪』の歌をひろばにいる皆さんと一緒に歌いました。歌い終わり、ひろばが喜びの拍手でいっぱいになると、Hちゃんがお母さんの傍で、今にも泣きだしそうにグッと我慢をしていました。みんなが自分に注目している事の恥ずかしさと、どうしたら良いか分からないという気持ちだったのでしょか…。そのHちゃんの姿を見て、お母さんは、「お姉さんになりましたよね。」と嬉しそうに話していました。

ひろばでは子どもたちの成長を共に喜びあい、スタッフも一緒に見守らせて頂きたいと思います。

(古山 祥代)